

「リハビリホーム一歩」グループ3施設の日常を紹介する暖かい気持ちになる新聞です!

みんないっしょの一步&いっぽ	リハビリホーム一歩	せーの!でいっぽ
感謝、手作りってあったかいね	ぴかぴかの一年生♪	いっしょがあたりまえ🌸

Kさん、手芸がお得意との事で、だいぶ前に子ども達の為にティッシュケースをお願いした事がありました。一週間かけて作ったと..覚えてくれてた事と、自宅にある布で作ってくださいました👏 (センター長:黒鳥)



3月に卒園したS君が、小学校の入学式の帰りに、遊びに来てくれました!!!
みんなに「かっこいいー!」と、言われて大騒ぎに!!
(センター長:黒田)



きりん組(3歳児クラス)の粘土遊びに、せーの!のKちゃんが参加してくれました😊本当に自然にデイのご利用者様と一緒に「いらっしゃい!」「これ見て!」と交流を楽しんだひとときでした^_^ (保育士:田村)



お菓자에チャレンジ🌟

お菓子の販売を始めました!! カステラやどら焼き、パウンドケーキなどを作って、他の施設のみな様に提供をしています。新しいお菓자에挑戦するなど、この活動ももっと大きくして、どんどんと活躍していただきたいと思っています!



裏面もご覧ください

アクティブキッチン一歩のセンター長小島と申します。生涯現役のお弁当作りをコンセプトに、通常のデイサービスとは違い、通っているみな様がお弁当作りのサービスを提供し、活動している施設です。要介護者が仕事をする? レクリエーションの一環でしょ? 職員がやってるんでしょ? と、思われる方もいらっしゃると思いますが、毎日100個前後のお弁当を詰める作業を行っています。

また、皆様には、ボランティア活動をしていただいたと言うところで、ボランティア費用を売り上げの一部からみな様に還元しています。そのボランティア費を使ってお昼を食べに行ったり、自身で買いたいものに使っていただいたりと自由な使い方をされています。最近では、ご家族のお誕生日にプレゼントを買われた方もいらっしゃいました。とてもうれしい活用の仕方だと感じております。

【編集後記】3月末にみんないっしょのいっぽ保育園第一回卒園式が執り行われました。大勢の利用者様に見守られ、卒園児3人はとても立派な姿で、保護者の皆さまも喜んでいらっしゃいました。合奏部による蛍の光など一歩らしいよい卒園式だったと嬉しく思いました♥

HPはこちらから▶▶▶▶
リハビリホーム一歩 検索
<http://reha-ippo.net/>



コンセプトは生涯現役お弁当作り!!

9:30 ~ 11:30



まるで本当のお弁当屋さん!?

おはよう!
今日もお弁当作り、頑張ります!

~ 9:30



アクティブ・キッチン一歩

まるで本当のお弁当屋さんのように時間に追われるような作業をし、そのお弁当を配達に行き、私たちが作ったのはこういうお弁当です! 食べてください! と胸を張った清々しい顔で宣伝をしてくれます。

そんなみな様の姿を見て、職員がみな様のお年になっても生き生きとした活動をしていきたいと感じています。



11:30 ~ 配達



配達先でのお弁当の宣伝をしているみな様です。とても明るい笑顔で宣伝をしてくれます!

今日もお疲れ様!
楽しかったね!



15:35 ~

12:30 ~ 15:35

午後は、のんびりと散歩に行ったり、外出イベントで出かけたり、ボランティア費で外出に出かけたりします☺ 最近では利用者さん同士のトランプが流行っており、白熱した勝負をしております!



職員が入らずとも皆様ルールを把握してやられており、パスをすると、青黄色赤の順番でブロックを渡し、赤になったら「もうパスできないんだからね～」と真剣勝負です!

ボランティア費でお蕎麦の有名店に行ってきた写真です。
『ごんだけ麺が伸びるの～』と言っているのが伝わりますね!



外出先で陸軍局や造幣局、動物園に水族館に行った皆様の集合写真です♪ワクワクしながら見学をされていました。